



FLASH-INFOS MAGUEN DAVID ADOM FRANCE – Août 2010

Témoignage : Une vague de chaleur sévit sur Israël

Records de Chaleur en Israël

Cet été en Israël, des températures record ont été enregistrées, tout particulièrement durant la première semaine d'Août 2010.

Les données recueillies par le **Magen David Adom** cette dernière décennie nous indiquent une augmentation croissante de personnes souffrant de déshydratation, de fatigue ou d'évanouissements causés par cette chaleur intenable.

Durant le mois de juillet 2010, les équipes du **MDA** ont traité 721 incidents liés à ces conditions climatiques, alors qu'en juillet 2000 il n'y en a eu que 399 sur tout le territoire !

Cette forte hausse de victimes de la chaleur est aussi due à la négligence de certains randonneurs ainsi que des touristes qui se rendent dans des lieux historiques particulièrement chauds et peu abrités du soleil.

Appliquer de simples règles de sécurité, comme boire en abondance et se protéger la tête, est essentiel et peut sauver des vies, en particulier lors des torrides mois d'été de notre chère Israël.





Cet été, n'oubliez pas le 101, le seul numéro qui sauve des vies en Israël



Pour les 80 ans du MDA : Concert de Shlomo Artzi
Lundi 18 Octobre .Palais des Congrès à Paris.

Maguen David Adom France - 40 rue de Liège 75008 Paris – tel 01 43 87 49 02
email : mda-france@wanadoo.fr site internet : www.mda-france.org

INFORMATIONS : 01 42 94 08 12